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Mais uma vez o Eterno rompe até a Dimensão 

do Tempo para que Ele possa ser captado pelo olho 
da câmera. Mais uma vez Deus mostra para o 
mundo que este não era um ministério ‘normal’ 
que ele estava testemunhando. Entretanto, muitos 
não têm captado sobre o que Deus fez (e está) 
fazendo através deste ministério. Porém, “ainda 
que alguém se levante dos mortos, a maioria não 
crerá” . Todavia, aqueles que crêem, glorifica a 
Deus em Seu servo. 

Antes de ir para Suíça, o Senhor guiou o irmão 
Branham para ir à Alemanha. Ao ouvir sobre isso, 
a igreja suíça tentou persuadir os líderes da igreja 
alemã a manter o irmão Branham fora da 
Alemanha. Mas Deus deu a vitória. O irmão 

Branham explica os detalhes como segue: 
 
“A igreja estatal na Suíça foi contra mim. Eles foram contra Billy Graham, como vocês viram na 

descrição que aquele irmão deu no jornal. E a razão do porque eles foram contra ele foi porque ele 
acreditava na suprema Deidade de Jesus Cristo. 

A igreja suíça não acredita que Jesus o Filho de Deus nasceu de uma virgem. Aquilo vem de 
Zwingli. Primeiro foi Lutero, depois veio Zwingli e Calvino e assim por diante. E Zwingli estava na 
Suíça, e eles – a igreja estatal está edificada sobre sua doutrina, onde eles crêem que ele era (em seus 
próprios livros e em tudo que eles declaram isso), que eles crêem que ‘Ele era o filho de José, chamado 
de Filho de Deus. Ele era o profeta que Moisés falou que viria, mas de fato José era Seu pai’. Isso 
choca com toda a base sob o cristianismo. Isso tira cada coisa divina para longe disto. Ele foi 
absolutamente o Filho de Deus nascido de uma virgem, e José não tinha nada haver com isso mais do 
que nós tivemos haver com isso. Isso é correto. Ele era o Filho de Deus nascido de uma virgem. E eu 
creio nisso de todo o meu coração, alma, mente e força. 

E então eu cheguei logo depois de Billy Graham, e eu comecei a mesma coisa. Oh, que coisa, eles 
amargamente se opuseram a isso. E então quando eles se levantaram contra mim, e depois deram 
aquela descrição contra Billy, então os católicos vieram em volta, e disseram: ‘Veja, nenhum dos dois 
são bons!’. Oh, se as pessoas pudessem somente manter suas cabeças corretas ou seu coração correto, 
alguém. 

Deste modo então quando eles fizeram, isso foi na Alemanha. E quando estávamos vindo para 
Karlsruhe, Alemanha, eles escreveram lá para a igreja estatal e lhes disseram para não me receber 
porque eu era um impostor. Assim a igreja e o estado estavam juntos lá. O que a igreja diz, o estado 
também faz. Então as autoridades disseram que eles não poderiam ter isto. Mas o Doutor Guengebuhl, 
um advogado muito esperto, que é um de nossos patrocinadores lá, ele não aceitou um ‘não’ como 
resposta. Ele foi direto até o major do exército dos Estados Unidos. E ele disse: ‘Diga ao irmão 
Branham para entrar. O restante deles pode entrar e ele também pode’. Assim eles me deram uma 
chance para entrar na Alemanha. 

Na primeira noite, eles tinham uma roda em volta de mim para impedir os comunistas de disparar 
em mim. Alguém havia chegado perto de pegar Billy, o meu filho, mas o Senhor estava conosco. E eles 
simplesmente continuavam caminhando em volta. Assim, no escuro, eles não conseguiram dar um tiro... 

E na segunda noite, Deus deu uma visão a uma menina totalmente cega, de oito anos de idade. 
Então a igreja estatal e seus pastores, e todos, ficaram juntos, e desejaram ter uma reunião comigo, e 
eles queriam me fazer algumas perguntas. 
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Fomos para o café da manhã. E, no café da manhã, eles haviam pegado uma grande câmera alemã, 
e a puseram assim. Alto do dia, havia muita luz, e eles não necessitavam de flash ou nada. Eles estavam 
tirando as fotos do café da manhã, e assim, quando eles fizeram, eles tiraram várias fotos. 

E eles disseram: ‘Agora, irmão Branham, nós cremos que Deus está com você. Mas, as visões, nós 
não podemos entender isto’. 

‘Oh’, eu disse, ‘ eu não poderia explicar isto, porque isto é Deus. E você não pode explicar Deus, 
você tem que crer em Deus. Deus não é conhecido pela ciência, Deus é conhecido pela fé’. Bem, eles 
não conseguiam entender isso de modo algum, você sabe. 

E exatamente naquela hora, a soberania de Deus, bem quando a tensão estava acontecendo, eu 
disse: ‘Só um momento, Ele está aqui agora’. E eu disse: ‘Ele está vindo agora’. Bem, aquela câmera 
alemã, eles haviam movido-a bem sobre Ele. E aquele alemão pensou em tentar algumas batidas. Então 
ele tirou a foto. E, quando ele fez, o Espírito Santo desceu, e eu disse: ‘O homem de pé bem aqui à 
minha esquerda, ele é um estranho em meio a todos nós esta manhã’. Eu disse: ‘Ele não é alemão e nem 
francês. (Eu estava em Lausanne naquele tempo). Eu disse: ‘Ele é um italiano. E ele tem sido o líder de 
trinta e dois mil comunistas’. E o rapaz começou a chorar. E eu disse: ‘Agora ele tem escolhido a 
Bíblia. Seu fundamento é católico. E ele pegou a Bíblia um dia e estava lendo onde Jesus morreu pelos 
seus pecados, e ele aceitou Cristo. Agora ele é perseguido, e ele está foragido em um pequeno orfanato 
acima nas montanhas. Ele não pode comer seu café esta manhã, e é por isso que ele empurrou seu prato 
de volta para sua mesa, porque ele tem uma úlcera em seu estômago’. 

E o rapaz ergueu sua mão e disse: ‘Cada palavra disso é a verdade’. 
Eu olhei para ele, e ele estava de cabelo grisalho e comendo uma boa refeição substancial, e eu 

disse: ‘Porém ASSIM DIZ O SENHOR, coma sua refeição porque Jesus Cristo tem te tornado são’. Vê? 
Ele se assentou e começou a comer. 

A câmera alemã estava parada ali tirando aquelas fotos. Eles tiraram cerca de uma dúzia antes e 
uma dúzia depois. E quando eles as revelaram, lá estava o Anjo do Senhor bem na sua foto, descendo. 
Isso aconteceu lá. Assim mostrou Ele descendo, quando Ele se aproximou em volta de onde eu estava 
parado. E na seguinte mostrava onde Ele estava saindo, e vocês verão em parte Isso desta maneira 
enquanto Isso se movia distante. E eu tinha minha mão levantada, e dizendo: ‘Isso é ASSIM DIZ O 
SENHOR. Isso está acabado’, assim. 

E eu as tenho aqui esta noite de modo que eu pudesse mostrá-las a vocês. Eu não sei quão bem 
vocês serão capazes de vê-las daqui da plataforma. Algum dia nós podíamos revelá-las se nós 
conseguirmos alguém que as desejasse, e poderíamos talvez fazer negativos delas e colocá-las para 
imprimir. Porém isso somente vem a mostrar que toda vez... Nunca tenho visto uma vez em que o dom 
de Deus fosse alguma vez questionado e que Deus não desça e faça alguma coisa considerável. Assim 
as críticas são perfeitamente bem-vindas. Amem. E amamos vê-las, porque sempre aguardamos ver a 
glória do nosso Senhor Deus. 

Agora as tenho aqui. Vocês podem não ser capazes de ver. Isso é uma foto do café da manhã. 
Agora, aqui estão todos os ministros. A câmera colocada aqui atrás. Vê onde as luzes estão no edifício, 
aqui em cima? E eram onze horas do dia, não necessita de qualquer luz de qualquer tipo. Agora, esta é 
a primeira foto. 

E aqui é onde todos ficaram de pé. E ali está o Anjo do Senhor descendo. Vê? E aqui está o homem 
de pé. E aqui estou eu e minha mão apontada para ele. E este é ele de pé aqui com um colarinho 
romano. Está explicando a ele sobre tudo isso. Isso é quando Ele está vindo, e há pouco começava a 
descer. Veja, está bem acima de mim. Este sou eu de pé bem aqui, e Isso está em cima de mim. 

Agora, aqui está a próxima foto, quando Isto ficou parado acima de suas cabeças assim. Isso desceu 
sobre eles, e a visão aconteceu. 

E aqui está a próxima quando Isso partiu, e só a metade de mim pode ser visto ali, onde o Anjo do 
Senhor tem ainda ficado encoberto acima, só a metade disso, indo para longe. 

E aqui está a próxima foto seguinte, está perfeitamente claro, normal. Não há nada aqui, veja, 
depois que Isso havia saído. 

Jesus Cristo ainda vive e reina. Amem. 
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Estas pessoas no fundo aqui, eu nunca notei, eles 

não conseguiram ver isto. Ora, isso de certo modo 
mostrará, se você não se opuser só por um momento. 

Existe a primeira antes, veja, veja, esta é a foto que 
foi tirada antes de qualquer coisa. E aqui está o Anjo do 
Senhor descendo. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
E aqui está a foto depois que Isso já estava sobre 

mim onde eu estava de pé. Vê? E aqui está a foto – isso 
está diminuindo para longe ali,  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Veja, e só a metade de meu rosto é mostrada, onde 

Isso saiu assim. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
E, se acontecer de vocês enxergarem, Isso saiu do 

meu lado direito. E eu sempre chamo o doente até a 
mim, em todo lugar, à minha mão direita. O Anjo do 
Senhor sempre apareceu para mim do lado direito, toda 
vez. E ali está o... E para provar que isso é verdade, ali 
vai o Anjo do Senhor pelo lado direito, exatamente. 
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E aqui está a foto tirada depois, mas nada havia saído no edifício. E temos algo em torno de vinte 
fotos entre estas duas coisas. E a câmera imóvel, colocada no mesmo lugar, e nada de maneira alguma 
aparece de qualquer outro modo. Então, isto simplesmente mostra que o nosso querido Senhor Jesus 
ainda vive e reina. Ele não vive? E Ele é maravilhoso, excessivamente, abundantemente, e nós O 
amamos de todo nosso coração”. 

 
Mensagem “Fé em Ação”, §§ 16-22, de 3 de Outubro de 1955, Chicago Illinois. 
 

(Fonte: www.bridemessage.org) 
      Tradução: Diógenes Dornelles 
 
 
Esta matéria é parte integrante da homenagem ao centenário de William Branham “Os 100 Anos do Profeta de 
Deus William Marrion Branham”. 
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